
«А память священна…» 

     Уважаемые режевляне, 15 февраля страна отметила 21-ю годовщину 
вывода советских войск из Афганистана. В войне, которая длилась около 10 лет, по данным сборника 
«Россия и СССР. Потери в войнах ХХ века», погибли 15051 человек, в их числе 240 жителей 
Свердловской области. 
       С целью сохранения памяти о погибших земляках в столице Урала был воздвигнут мемориал под 
названием «Чёрный тюльпан». Памятник представляет собой стилизованное пространство грузового 
военно-транспортного самолёта, перевозившего на родину тела погибших солдат и офицеров. Такие 
самолёты сами «афганцы» называли «Чёрные тюльпаны». На имитирующих каркас фюзеляжа самолёта 
металлических пилонах высечены имена уральцев, погибших во время боевых действий в Афганистане. 
Позже, после завершения активной стадии контртеррористической операции на Северном Кавказе, 
ансамбль был дополнен стелами с фамилиями военнослужащих, погибших в Чеченской Республике и 
Дагестане. 
       В настоящее время часть памятника, посвящённая жертвам войн на Северном Кавказе, нуждается в 
серьёзной реконструкции. Плиты с фамилиями погибших ржавеют и разрушаются. Кроме того, 
композиция памятника нуждается в завершении. В проекте предполагается дополнить ансамбль «Чёрного 
тюльпана» дополнительными стелами и набатом. 
       Для меня, как для ветерана боевых действий в Афганистане и контртеррористических мероприятий на 
Северном Кавказе, важно, чтобы воспоминания о погибших бойцах оставались жить в памяти людей. От 
имени воинов-интернационалистов и от себя лично обращаюсь ко всем неравнодушным гражданам - 
жителям Режевского городского округа - с просьбой помочь в ремонте и реконструкции памятника 
«Чёрный тюльпан». 
       Тем, кто не пожелает остаться в стороне, нужно заполнить купон, помещённый в газете, на сумму, 
которую вы в состоянии пожертвовать на восстановление мемориала. Заранее благодарю всех 
откликнувшихся на эту просьбу. 
       Пользуясь случаем, хочу поздравить воинов-интернационалистов с Днём вывода советских войск из 
Афганистана, а также всех мужчин с наступающим праздником – Днём защитников Отечества. Доброго 
вам здоровья, успехов, крепкого семейного тыла, постоянной готовности выступить на защиту нашей 
большой великой Родины. 
В. МУХАМАДЕЕВ,  
Режевской городской прокурор. 

Влились в режевское бизнес-сообщество. 

    Директор фонда поддержки малого предпринимательства В. Кураев 
пригласил в бизнес-центр нескольких  обладателей грантов, полученных по программе «Начни своё 
дело». Ещё свежи у них впечатления от тренингов, на которых учились приёмам ведения бизнеса, оценке 
своих возможностей. Ещё не улеглось радостное волнение от победы в конкурсе бизнес-проектов, цена 
которой – триста тысяч рублей на развитие своего дела. Они полны желания засучить рукава и 
осуществить, наконец, вымечтанные, много раз обдуманные планы, которые, кстати, пойдут на пользу и 
нам, режевлянам, потребителям товаров и услуг. 
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       Вот что рассказывают предприниматели в беседе «за круглым столом». 
       Людмила Суздалова: 
       - Спасибо фонду поддержки малого предпринимательства, который дал возможность приобрести не 
только материальные средства для развития своего дела, но и пройти тренинги, которые позволили 
многому научиться. Я ещё до участия в программе начала предпринимательскую деятельность: вместе с 
двумя коллегами мы работаем в студии красоты «Клеопатра». Несмотря на кое-какой опыт, тренинги 
оказались мне очень полезными. А полученный грант позволит оснастить студию новым оборудованием. 
Хочу приобрести компьютер с программой, которая позволит подбирать имидж клиенту. Такого в Реже 
пока нет. 
       Людмила Лещёва: 
       - Я открываю SPA-салон «Афродита». Клиентам будет удобно получать все процедуры в одном 
месте: солярий, маникюр, педикюр, парикмахерская, косметический кабинет (я по специальности 
косметолог). У меня будут антицеллюлитные программы и такие новинки, каких нет в Реже. Думаю, что, 
несмотря на кризис, не останусь без клиентов. В любое время люди тратят средства на свою внешность, 
никто не ходит с бородой. Во всём мире SPA -салоны становятся всё популярнее, очевидно,  потому, что с 
каждым годом нагрузка на организм растёт, а SPA -процедуры оздоравливают и расслабляют. 
Обнадёживает и то, что на мировом рынке SPA  идёт стабильный рост: за последние 4 года он составил 
400%. 
       Я готова к тому, что первое время будет трудно. Первые годы, возможно, придётся работать без 
дохода: мне необходимо вложить значительные средства в ремонт помещения. А полученный грант 
полностью потрачу на оборудование. Есть план на прилегающей территории поставить фонари, посадить 
цветы. А в подвале поставить тренажёры. 
       Татьяна Вайсгаар: 
       - Я пришла в программу «Начни своё дело» с мыслью открыть студию красоты. Но в ходе занятий, 
уже на третьем этапе, пришло понимание: человек должен заниматься тем, что он лучше всего знает и 
понимает. Я достаточно просвещённый человек в деле аквариумистики. Решила открыть такой бизнес, 
чтобы предоставлять и товар, и услуги по уходу за аквариумом. Бывает, что человек решил завести дома 
большой – литров на 300-400 – аквариум, а времени на уход за ним нет. Мы поможем: привезём аквариум, 
установим, заселим, создадим здоровую среду. Будем предоставлять и гостиницу для рыбок на время 
отъезда хозяев. Планируем выставочный зал в офисе, где в террариумах будут жить лягушки, черепашки, 
тритоны. Будем привозить декоративных кроликов, попугайчиков и забавных редких животных – 
аксалотлей. 
       По некоторым прикидкам, около 30 процентов режевских семей держат рыбок. У меня уже есть связи 
с поставщиками. Можно сделать аквариум на заказ в виде колонн, люстр, стенок. Я художник, и могу 
сама подобрать подходящий дизайн. 
       Татьяна Железнякова: 
       - Хочу сказать спасибо тем, кто направил меня в проект «Начни своё дело». Когда я получила 
инвалидность, думала, что всё, ничего хорошего в жизни больше не будет. На тренингах меня 
раскомплексовали, расшевелили, жить захотелось. 
       Я занимаюсь козами лет 15. Полезность козьего молока испытала на своих близких. Соседи стали 
просить молоко. Купили ещё одну – всё равно не хватает. Раз спрос есть – будем заниматься. Козы не 
требуют много забот. Сейчас у нас пять хороших дойных коз. Хотим с мужем завести десять – это на 
первое время. Уже приобрели хорошего зааненского козла. Съездили за опытом в фермерское хозяйство в 
Артёмовский и загорелись ещё больше. 
       Татьяна Белова: 
       - Мой проект – детский развлекательный центр «Чудо-остров». Каждый ребёнок талантлив от 
рождения, и мы помогаем ему раскрыть его уникальные возможности. Есть у нас мягкий игровой 
комплекс «Джунгли», где проводятся развлекательные игры; уголок «Волшебный дворик», где дети 
развиваются, играя; домик Зайки-знайки, творческая мастерская «Бобрёнок». У нас можно отметить день 
рождения детей в кругу друзей и в компании с пиратом Джеком Воробьём. 
       Планируем кружок английского языка для детей. Есть ещё программы, рассчитанные на неделю, 
когда каждый вечер мы приглашаем ребят на встречу, которая подарит всем каскад энергии, знаний, 
творчества. Туры выходного дня предполагают катание на лошадях, выезды в бассейн, пребывание в 
игровом центре. 
       С первых шагов реализации своих планов предпринимательницы столкнулись с непредвиденными 
обстоятельствами. И об этом тоже шла речь «за круглым столом». Конечно, как сказал собеседницам 
Валентин Кураев, невозможно научить всему за отведённые на тренинг 130 часов. Директор фонда 



поддержки предпринимательства даёт им такой совет: 
       - К этим трудностям вы должны относится не как к проблемам, а как к задачам, которые нужно 
решать. У вас таких задач и целей будет много. 
       В целом В. Кураев оценивает проект как эффективный. 
       - Я рад, что Режевской район не подвёл, - сказал Валентин Геннадьевич. – Более 70 процентов 
заявителей получили гранты. Проект будет продолжен. Отдельная радость – что наше 
предпринимательское сообщество прирастает. Поколение, которое пришло в предпринимательскую 
деятельность в 90-е годы, уходит – кто-то просто устал, сменил вид деятельности на более спокойный. Но 
беспрерывен процесс рождения предпринимателей. Хорошо, что появилось понимание: 
предпринимательству надо учить. Есть такие, кто, не получив грант  после обучения, тем не менее начнёт 
своё дело. И они будут конкурентоспособными, потому что получили знания и понимание того, над чем 
надо работать, чтобы быть успешным предпринимателем. Перспектива роста предпринимательского 
движения в Реже есть, тем более, что проект будет продолжаться. Рассмотрены сотни заявок на участие в 
нём. 
Людмила НИКОНОВА. 

Всегда готова помочь. 

Люди в нашей жизни встречаются разные. И замечательно, если хороших нам судьба посылает чаще. 
Однажды я зашла в земельный комитет и увидела плачущую пожилую женщину. Как выяснилось позже, 
ей отказал в приёме какой-то специалист. В это же самое время из кабинета вышла руководитель 
земельного комитета. Она не прошла равнодушно мимо, а подошла к плачущей женщине узнать, в чём 
дело, после чего взяла её документы и ушла обратно в свой кабинет. Спустя какое-то время она вернула 
документы уже полностью оформленными. Надо было только видеть, насколько довольной покинула 
данное учреждение ещё недавно плачущая женщина. 
В дальнейшем мне ещё несколько раз доводилось встречаться с руководителем земельного комитета Н. 
Оболенской. Это очень добрый человек, который всегда поможет и словом, и делом, действительно 
постарается разобраться в сложной ситуации (в отличии от некоторых наших чиновников). Приближается 
Международный женский день. В связи с этим хочу пожелать Н. Оболенской (и остальным сотрудникам 
земельного комитета) доброго здоровья, семейного благополучия и всего самого хорошего. 
Н. РЫЧКОВА.    

 ГИА-9 в новой форме. 

        Для просвещённых значение словосочетания «ГИА-9 в новой форме» 
объяснять не нужно. А для тех, кто видит (слышит) его впервые поясним: это независимая оценка знаний 
в рамках итоговой аттестации, проводимая муниципальными экзаменационными комиссиями для 
выпускников 9 классов. Подробно о нововведении нам рассказала ведущий специалист управления 
образования Ирина Вадимовна Суркова (на фото). 
                Данная форма итоговой аттестации для выпускников 9-х классов проводится в 
экспериментальном порядке по всей Свердловской области. Подчеркнём, в эксперименте могут принять 
участие желающие сдавать экзамены в новой форме.  
Экзамены представляют собой письменную работу с использованием стандартизированных заданий, 
разработанными Федеральным институтом педагогических измерений, при выполнении которых 
выпускникам будут выставляться баллы. По форме процедура ГИА-9 во многом напоминает процедуру 
проведения и сдачи единого государственного экзамена.   
В этом году в рамках итоговой аттестации учащиеся 9-ых классов будут сдавать 4 экзамена. Два 
обязательных (математика и русский язык) и два по выбору. Сдача предметов по выбору в этом году 
допускается только в традиционной форме: по билетам, в виде собеседования или реферата. 
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Обязательные экзамены можно будет сдать как в новой форме (тестирование), так и в традиционной: 
математика – контрольная работа, русский язык – изложение. По желанию девятиклассника допускается 
совмещение двух форм итоговой аттестации по одному из обязательных предметов: либо математике, 
либо русскому языку. В этом случае результаты экзаменов по русскому языку или математике, сданным в 
новой форме, будут засчитываться как результаты обязательных экзаменов. А сдача одного из этих 
предметов в традиционной форме – пойдёт в зачёт экзаменов по выбору. Заявление с указанием формы 
прохождения итоговой аттестации по обязательным письменным экзаменам следует подать до 1 марта 
2010 года. 
Для удобства учащихся итоговая аттестация будет проводиться в той школе, в которой обучается ученик. 
Экзаменационные работы по русскому языку и математике в новой форме оцениваются баллами и 
отметками (по пятибалльной системе). Шкала перевода баллов в отметки будет устанавливаться 
Государственной экзаменационной комиссией области. 
Чтобы сдать ГИА-9 в новой форме успешно, специалисты управления образования советуют будущим 
выпускникам основной школы, как следует подготовиться к экзаменам. Впервые на сайте дистанционного 
обучения учащихся http://edu.ege66.ru на каждого выпускника этого года заведена отдельная страничка, 
которой присвоен соответствующий логин и пароль. Заходя на страничку, выпускник может 
познакомиться с демо-версиями экзаменационных заданий и решать их в режиме он-лайн. Попробовать 
свои силы и набраться опыта участия в итоговой аттестации ученики 9-ых классов смогут, поучаствовав в 
репетиционных экзаменах. О сроках проведения пробных испытаний станет известно уже в феврале. 
Всего, по данным управления образования, в школах Режевского городского округа на сегодняшний день 
обучается 530 девятиклассников. Для каждого из них ГИА-9 в новой форме станет подготовительной 
площадкой для сдачи более сложного и важного единого государственного экзамена. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Комиссии сформированы. 

9 февраля на заседании ТИК были сформированы 36 участковых избирательных комиссий по выборам 
депутатов Областной Думы Законодательного собрания Свердловской области и назначены их 
председатели. В состав комиссий вошли 315 членов с правом решающего голоса, 217 (68,9%) из которых 
представлены от политических партий и общественных объединений, 98 (31,1%) – представители 
трудовых коллективов, избирателей по месту жительства. В комиссиях будут работать представители от 
политических партий: КПРФ, «Единая Россия», ЛДПР, «Справедливая Россия», «Яблоко», «Правое дело», 
«Патриоты России». 
Территориальная избирательная комиссия обращает внимание избирателей на изменение номеров 
телефонов избирательных участков, опубликованных ранее в газете «Режевская весть» от 16.01.2010 г. 
№4. Изменённые номера телефонов: УИК №771 – 2-29-68, УИК №785 – 2-22-37. 
О. Шлегель, председатель Режевской ТИК.   

 Не оставили травматологов без работы. 

Что имеем – не ценим и со всей очевидностью в двойственном плане. 
Во-первых, данный городу  никелевым заводом совершенно бесплатно гранулированный шлак, о 
свойствах которого известно режевлянам более 70 лет. В известной мере он заменяет песок и даже лучше 
его. Почему? Потому что имеет тёмный цвет, отчего на него солнечные лучи реагируют большим 
прогреванием, например, льда, снега. И если им  его посыпать, то зимой, а особенно при таянии снега 
весной, он способствует уверенной ходьбе людей. 
Во-вторых, и так понятно, сохраняет нас от травм, переломов костей. Так почему же мы его не 
используем в местах, где массово ходят люди?  
В этом году движение по тротуарам стало как никогда опасным. Подтаявший снег от последовавшего 
мороза превратился в такой «шишкарь», что любое падение может не остаться без последствий. 
А что для этого нужно? Да завезти шлак в определённые места, чтобы дворники из ведер совками могли 
его аккуратно рассыпать, да и сами жильцы, думаю, не останутся в стороне и примут в этом участие. И, в 
частности,  можно бросить клич народу. Разве от этого хуже будет нам всем? 
В. ГАЛКИН. 

  

http://edu.ege66.ru/


Неужели не стыдно? 

Прочитала в одном из номеров «Режевской вести» публикацию В. Галкина о том, как нас часто 
обманывают. В полной мере с ним солидарна. Я пенсионерка, веду небольшое домашнее хозяйство: козы, 
куры. По состоянию здоровья корм для скотины уже не могу заготавливать, поэтому приходится 
покупать. Сено для коз должно быть мелким, подходит разнотравье, растущее на естественных полянках. 
Раньше сено покупала рассыпное, видно было, какое оно. Сейчас сено сворачивают в рулоны, прессуют в 
тюки. Когда заказываю сено, говорю, какое мне нужно, получаю утвердительный ответ, что такое и будет. 
А когда наступает пора кормить сеном, тут уж берёт досада: закатаны и запрессованы целые кусты 
репейников с колючками, прутья всякие, травки-то чуть-чуть. А овёс иной раз привезут, сверху-то ничего, 
чистый, а как высыпал – чего там только нет: птичий помёт, мусор всякий. Ну, неужели этим людям не 
стыдно? Обман, хитрость и изворотливость никогда человека не украшали. 
Людмила Васильевна Доронина. 

 Погода в Реже. 

Четверг, 18 февраля 
Облачно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 18-20 градусов, ночью с 18 на 19 февраля – минус 25-29 градусов. 

Пятница, 19 февраля 
Облачно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 18-20 градусов, ночью с 19 на 20 февраля – минус 22-24 градуса. 

Просто говорим: «Спасибо!» 

Этим письмом мне хочется выразить искреннюю признательность депутату Режевской Думы В. Раёву за 
организацию поездки наших детей-участников художественной самодеятельности клуба национальной 
культуры в цирк. Валерий Юрьевич – наш давний и добрый друг. Поощрить детей за активное участие в 
творческой жизни клуба поездкой в Екатеринбург – это было его предложением, с которым мы с 
радостью согласились. 
Также хочу поблагодарить очень аккуратного и ответственного водителя автобуса Ю. Кузьминых (ИП 
Джалалов), который, несмотря на сложные погодные условия, доставил детей по месту назначения и 
обратно. Отдельное спасибо за участие в организации поездки моим коллегам-сотрудникам клуба О. 
Пинаевой, Т. Коростелёвой, а также родителям наших талантливых детей. 
Д. МУСИНА, директор клуба национальной культуры. 

*** 
От всей души хочется поблагодарить учеников школы №44 А. Круговую, К. Бажину, К. Дроздову, Н. 
Кожухарь, Л. Автаеву, П. Рыбникову, В. Борисова, С. Курочкина, М. Лищинского, М. Баклашкину, В. 
Еремеева и их преподавателя Валентину Анатольевну Подковыркину за то, что не оставляют без 
внимания пожилых людей. Девочки порадовали рисунками и поделками, мальчики убирали снег с крыши. 
Большое вам спасибо за добрые дела. 
СЕРЕБРЕННИКОВЫ, труженики тыла, ветераны труда. 
*** 
Спасибо за помощь 
Есть на свете хорошие и отзывчивые люди. Один из них – индивидуальный предприниматель В. Раёв. 
Валерий Юрьевич помог нам, жителям улицы Титова, провести в дома воду. А после проведённых работ 
благоустроил дорогу.  
Огромное спасибо В. Раёву за всё, что он для нас делает.  
АТАМАНЕНКО, ГОРОВАЯ, ВРАГОВ, от имени жителей ул. Титова. 
*** 
Самые добрые слова хочется сказать в адрес Семёна Петровича Фирсова, директора Режевского 
леспромхоза, грамотного руководителя и замечательного человека. Он всегда с пониманием относится к 
нашим просьбам и, несмотря на тяжёлый, кризисный период, не отказывает нам в помощи. 
Много времени прошло, но тёплые воспоминания о празднике пожилых людей для ветеранов 



предприятия до сих пор сохранились. Столько было искреннего внимания, тёплого участия. Дети из клуба 
национальной культуры показали замечательный концерт. Мы получили настоящее удовольствие от 
праздника и общения с коллегами. 
Совет ветеранов леспромхоза. 

 Прощай, зима, здравствуй, весна-красна! 

          
 

          

«Маслёна зиму прощает, холодную жизнь кончает, а за ней Великий пост, аж до лета мост… Не до 
праздника уже, не до сна – уже на носу весна!» 
       Широкую масленицу праздновали 14 февраля во всех уголках России. В Реже массовые гулянья 
развернулись на площади у ДК «Металлург», где представители подворий и народные умельцы зазывали 
прохожих задорными кричалками. «Подходите, земляки, открывайте кошельки! Продаются самовары, 
продаются вилы, санки, и конфеты, и баранки», - слышалось со всех сторон. Цветастые женские платки, 
русские народные кафтаны, дымящиеся самовары, золотистые блинчики, голосистые коробейники – вот 
она весёлая ярмарка, удалая масленица. 
       Этот праздник, отмечавшийся на Руси задолго до проникновения христианства, считался одним из 
самых главных. Хотя сейчас Масленица не играет такой важной роли, мысль о весёлых гуляниях, на 
которых можно вспомнить языческие традиции, сохранившиеся в течение многих веков, побывать в 
необычной атмосфере, принять участие в народных играх приятно волнует современного человека, и 
народ во множестве стекается к месту празднования широкой масленицы. И ожидания его не 
обманывают. Под весёлое театрализованное представление, подготовленное сотрудниками центра 
культуры и искусств (под руководством В. Пестовой), и стар, и млад принимают участие в разных 
весёлых играх. Самые смелые покоряют вертикальный столб, многие не прочь померяться силами в 
перетягивании каната, кто-то старательно приноравливается к хождению на ходулях,  ребятня азартно 
участвует в бое мешками… 
На улице холодно, но горячие чай и блины помогают согреться. Не зря в древности люди верили, что, 
съедая блины, они тем самым приобретают часть солнечного тепла и могущества. Вот и смогли 
режевляне благодаря хорошему настроению и горячему угощению дождаться кульминации праздника – 
сожжения чучела масленицы. Считается, что в масленицу нужно проститься со всем старым, из души 
отпустить обиды, а ненужные вещи сжечь. Что ж, чучело масленицы сожжено, самое время открыться 
навстречу новым свершениям и тёплой весне. Прощай, зима, здравствуй, весна-красна! 
P. S. Организаторы благодарят за спонсорскую помощь Экспериментальный завод, магазины «Норд», 
«Кристалл» (М. Лебедева), «Оливен» (С. Чанчина) и «Визит» (Д. Чепчугов). 
Арина АГАПОВА.  

   Газификация и монетизация – актуальные темы. 
Проводя еженедельную «прямую линию» глава Режевского городского округа Дмитрий Батищев 
рассказал о наиболее важных совещаниях, которые состоялись на прошедшей неделе. Это выездное 
совещание региональной энергетической комиссии по проверке тарифов Режевского городского округа 
(об этом мы писали в газете). Глава отметил, что рекомендации РЭК по установке приборов учёта 
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позволят жителям Режа сэкономить на оплате. Также Д. Батищев рассказал о подготовке к празднованию 
65-летия Победы.  
После этого глава округа ответил на вопросы жителей города. 
Жители Режа: 
- Когда пустят газопровод по улицам Краснофлотцев, Автомобилистов, пер. Вокзальному? 
- Строительство газопровода по улице Краснофлотцев и Автомобилистов проводит газоподрядная 
организация. Как только работы по строительству газопровода будут закончены, и он будет сдан, вы 
будете иметь возможность подключиться. 
(Пока материал готовился к печати, мы получили извещение из управления городским хозяйством: «В 
настоящее время строительно-монтажные работы по газоснабжению жилого фонда микрорайона 
Привокзальный выполнены в полном объёме. Объект сдан в эксплуатацию. На сегодняшний день в 
микрорайоне имеется один потребитель (ул. Автомобилистов 13-2), исполнительная техническая 
документация которого прошла проверку в ПТО ОАО «Уральские газовые сети» и передана КЭС г. Реж. 
Для того, чтобы подать газ потребителю, необходимо сделать заявку начальнику КЭС в г. Реже А. М. 
Глинских на врезку по вышеуказанному адресу. Для того чтобы газ появился в домах и квартирах данного 
микрорайона, жители должны за счёт собственных средств получить технические условия на 
подключение к существующим сетям, заказать проект внутреннего газоснабжения и выполнить сам 
монтаж. Только после этого потребители получат газ»). 
Жители микрорайона Кочнево: 
- Газопровод высокого давления построен. Когда будет разводка на низкое давление? 
- Газификация микрорайона Кочнево в плане работ на 2010 год есть. Деньги в бюджет заложены. Работы 
будут проводиться как только погодные условия позволят это сделать. После завершении строительства 
газопровода вы сможете к нему подключиться.  
Алферьева Тамара Николаевна (ул. Красноармейская, 30): 
- У нас дом на двух хозяев, находится на самоуправлении. Раньше обслуживала УК «Гавань». Мы 
платили в расчётный центр. Четыре месяца назад перестали приносить квитанции на оплату 
коммунальных услуг. В расчётном центре сказали, что теперь платить надо через муниципальный 
расчётный центр. Но там тоже отказываются принимать деньги, т. к. у них нет договоров с 
организациями, которые нас обслуживают. У нас живёт 2 льготника. Знакомые уже получили 
компенсацию за квартплату к пенсии, а нам ничего не перечислили. Обидно. И непонятно, как будет 
учтена наша льгота за ноябрь и декабрь прошлого года. 
Кожевникова Вера Валерьевна (микрорайон вокзал), инвалид по зрению: 
- Нас обслуживает УК «Дом сервис». Соседи-льготники уже получили компенсацию за оплату ЖКХ, а 
льготники нашего дома – нет. Почему? Пенсии у нас небольшие, приходится платить много. Когда нам 
будет компенсация? 
- Монетизация льгот на жилищно-коммунальные услуги начала действовать с января 2010 года. Какие-то 
недочёты могли произойти, поэтому рекомендую вам обратиться в отдел льгот и субсидий управления 
городским хозяйством, там обязательно помогут. 
Маслова Елена Станиславовна: 
- Детский сад начал работать с 11 января. А оплату берут за полный месяц. Почему не делается 
перерасчет? 
- Оплата за пользование детским дошкольным учреждением берётся только за те дни, когда ребенок 
посещал садик. За январь будет сделан перерасчёт. 
Пресс-служба главы РГО. 

 Мы не одиноки! 
Делать добро не по указке, а по велению сердца, движению души. Многие ли на это способны? 
Оказывается, многие. 
Комплексному центру социального обслуживания населения «Доверие» по роду своей деятельности часто 
приходится сталкиваться с человеческой бедой, помогать тем, кто попал в сложную жизненную 
ситуацию. И отрадно, что мы не одиноки в стремлении помочь людям. Есть у нас верные друзья и 
помощники. Мы искренне благодарны 
А. Алферьеву (магазин «Аяврик») 
В. Раёву (магазин «Строитель») 
Т. Кочегаровой (магазин «Людмила») 
ИП Е. Вавилову 



ИП С. Чанчиной 
ИП Л. Смирновой 
ИП Е. Путиловой 
ИП Э. Лагутиной 
ИП И. Орлову 
ИП Т. Маньковой 
ИП Л. Бобровой 
ИП Н. Передерниной 
ИП Н. Иматдиновой 
ИП П. Рямову 
ИП И. Бурмакиной 
ГУП СО «Режевская типография» (директор Г. Тарасова) 
ООО «Деловой центр «Новый мир» (директор О. Корх) 
ООО «Промстройпродукт» (директор П. Лбов) 
ООО «Карьер Восточный» (директор В. Николаев) 
ООО «Орион Р» (директор В. Зоткин) 
УМП ЦРА №45 (директор Г. Русс) 
ООО «Лодья Люкс» (директор А. Яранцев) 
ООО «Дионис» (директор А. Устинов) 
ООО «Гавань» (директор В. Штейнмиллер) 
ООО СУ-2 СК РС «Монолит» (директор С. Каболов) 
Надеемся на дальнейшее сотрудничество! 

 Учителями славится Россия. 

      «Строгая, умная, справедливая, добрая…». Именно такой характеризуют дети  
свою любимую учительницу Людмилу Алексеевну Дунаеву. 
                В образовании Людмила Алексеевна 39 лет, из них 29 отдано школе №7. Педагогическая 
общественность города и района знает Л. А. Дунаеву как высококвалифицированного педагога-
методиста, замечательную маму и мудрейшую бабушку. Она не знает усталости: активно внедряет 
современные технологии обучения в образовательный процесс, организует совместно с родителями 
учеников походы в лес и экскурсии на предприятия города. Этот учитель знает, «сколько надо любви и 
огня, чтобы слушали, чтобы верили, чтобы помнили люди тебя!» 
Коллектив МОУ «СОШ №7». 

Я верю. 
Когда нам бывает очень плохо, мы обращаемся за помощью к Богу. И забываем иногда о тех, кто нас 
спасал от смерти и не один раз. Так случилось с моим сыном и со мной. Нас спасли замечательные 
хирурги: недавно ушедший на отдых Н. А. Крякунов, милая, обаятельная Л. М. Балахонова, Н. В. 
Шорикова, опытный анестезиолог И. Н. Балахонов и молодой специалист А. В. Золотарёв. Также мы 
благодарны медперсоналу, техническому персоналу, поварам. 
Доброе, отзывчивое сердце у гинеколога Р. П. Архиповой и рентгенолога П. Е. Бородина, медсестры 
рентгенкабинета Светланы Геннадьевны и милой, и обаятельной лаборантки З. А. Шаньгиной. Эти 
замечательные люди заслуживают большого уважения за свой труд, участливое отношение к больным. 
Низкий им поклон. 
Ю. М. Вишев, Р. С. Дядяшева. 
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